
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  41110/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1383/17, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, a construção de uma Praça juntamente com Academia de 
Saúde no Loteamento Boa Esperança. 

Justificativa- A maioria dos jovens encontra-se em estado de sedentarismo e com a 

construção dessa academia de saúde irá proporcionar, principalmente aos moradores daquele 
bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para todos, Assim 
diante de tal pedido, solicitar dos nobres pare, unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 16 de Fevereiro de 2018 

L. 
Alberio Carlos Caetano a ilva 

/ erco  Jardim Aeroporto) 
".." -Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°)  1 a,2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°  
1451/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Poda de uma grande árvore 
localizada ao lado da Rodoviária. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para o melhoramento da população. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetan LISo da 	do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  14) /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n" 
1450/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/ o Saneamento e 
Pavimentação na Rua Realeza II no Bairro Centenário. 

Justificativa- A Rua e sem salda tem dezenas de residências e com estes 
serviços proporcionará melhor qualidade de vida aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°P10 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1449/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido(a solução pra o problema de 
enchimento da caixa d'água central do Bairro Centenário que fica localizado dentro da 
Escola São Vicente de Paulo. 

Justificativa- Quando o reservatório enche derrama no pátio da unidade de 
ensino causando transtornos para os alunos, professores e funcionários. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Cajtairág4ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° )39  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicitar que o requerimento de n° 
1432/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Capinação e Varrição de 
todo Bairro da Fazenda Chest: 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano d ' 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )38 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1431/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido!' uma faixa de Pedestre na Rua 
das Rosas em frente a Escola Roda Pião no Acampamento Chesf, pois o trafego de 
crianças ê muito grande naquele local. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetan 	 do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° .j3"--  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus solicitar que o requerimento de n° 
1430/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Arborização de toda Av. 
dos Estudantes no Bairro BNH. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano 	 o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  36 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1429/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, uma faixa de Pedestre na Rua 
da Gangorra no Acampamento Chesf em frente a Padaria Boa Massa. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano 	 ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  35.72018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1409/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Arborização nas laterais da 
Igreja Católica no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caeta 	 do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0 33Y /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1407/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Arborização de toda Av. da 
Fraternidade no Bairro Perpetuo Socorro. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores, 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018, 

Albério Carlos CaetffhLiIãSiKiui4 ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  133/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1406/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a implantação de bebedouros 
no mercado público antiga feira grande.. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ) 30212018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1391/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a pavimentação total do 
Canteiro Central da Avenida Antônio Carlos Magalhães, no Bairro Centenário. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlosaeta 	 o do Jardim Aeroporto) 
Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° Y3Y /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1364/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando que se coloquem 
as Placas Sinalizadoras do Bairro Jardim Aeroporto e Loteamento Boa Esperança. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Cdã SjJyajjjjiUo Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1354/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido(Solicitando o complemento 
da pavimentação asfáltica e iluminação no início da curva da Avenida da Amizade até a 
chegada da 6' CIRETRAN. 

Justificativa — Reivindicando que visa o melhoramento do trânsito pela manhã e 
a noite. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano Mi Bya4Berert Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1 	/2018.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1353/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/a Pavimentação Juntamente 
com toda Rede de Esgoto dos Logradouros localizados na entrada da Vila Dom Mário 
Zanetta, próxima ao Centenário. 

Justificativa- O local tem alguns bancos, mas necessita da pavimentação onde 
terá um aspecto de pracinha melhorando a entrada da comunidade. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NO)(78 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1352/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido,tSolicitando a construção de 
uma parada de ônibus padronizada na Avenida Beira Rio (Jardim Bahia) de fronte a 
Igreja Universal do Reino de Deus. 

Justificativa — A construção da parada de ônibus visa o melhoramento para a 
população. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos 	 Jardim Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1,93- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1351/17, que já foi pedido e ate o momento não atendida(Solicitando a revitalização do 
parque Infantil da praça localizada em frente ao clube Casquetinho, situada na Avenida 
da Amizade. 

Justificativa — O espaço é importante para o lazer das crianças e seus familiares 
que moram ao entorno do logradouro. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

ÁitiAlbério Carlos Caetan da i va 	ardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  9ace /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1350/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/Solicitando as Placas 
Sinalizadoras com indicações de Bairros na entrada da Vila Moxotó e Jardim Bahia. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano 5 	a(Beroi.lim Aeroporto) 
-V reador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Sabia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0195 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus; solicitar que o requerimento de n° 
1301/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido: Solicitando a construção de 
uma parada de ônibus no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativà — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 

moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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Albério Carlos Ca ta o da Silva Be ro 	ardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  S29 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1300/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a implantação de 
um CAP'S na área Infantil e Adulto no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativa - Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1290/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando em caráter de 
urgência uma faixa de Pedestre na Av. Getúlio Vargas com esquina da Rua das Rosas 
no Acampamento CHESF. 

Justificativa - Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano telaCgava 	ro Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  LQP- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1289/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando o complemento 
da pavimentação asfáltica da Rua da Paz, situada no Bairro Centenário. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 deyeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano a dva (Be o Jardim Aeroporto) 
- erea or- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 1 eM /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
128S1/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a construção de 
uma área de passeios e lazer as margens da Avenida Antônio Carlos Magalhães nas 
imediações do Bairro Centenário (Senhor do Bonfim). 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetzilto ds._2_51y..“-Beet 	Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  /20/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1262/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando em caráter de 
urgência a colocação da Placas Sinalizadoras do Bairro Cleriston Andrade e, nela 
contida a identificação da Clínica de Hemodiálise; Considerando que a referida Clinica 
é procurada por toda a nossa região e por nossos Estados Fronteiriços, a mesma presta 
um excelente serviço médico e por muitas vezes os usuários chegam á. cidade e não 
conseguem localizar a determinada Clinica. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos CaetanodâSI1i4fledo Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1261/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando conclusão da 
pavimentação asfáltica da Rua que fica do lado da Igreja de São Francisco sentido 
UNEB 

Justificativa — Tal ação se faz necessária na qualidade de vida dos moradores e 
valorização do ambiente. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

r  

Albério Carlos Caetano a Silva ( L do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )18 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitir que o requerimento de n° 
1259/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a colocação de 
uma tela de proteção na grade instalada na ponte do lago artificial do Parque do 
Belvedere. 

Justificativa — A pequena ponte é um atrativo para os visitantes passar e cortejar 
as belezas do parque, porém muitas crianças com seus pais passam pelo local e por um 
descuido pode cair no lago. Para evitar tais transtornos a instalação de uma tela 
protetora será uma grande proteção. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da Silva B 	o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° j) 3-  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1258/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, olicitando a pintura de todos 
os Redutores de Velocidade da Rua Monsenhor Magalhães (antiga rua do coqueiro), 
pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

4F—L-41/4f 
Albério Carlos Ca 

0etano da 	ro do Jardim Aeroporto) 

APROVADO (A) 
HJE ja103  oç  POSO)! P11  DC; 

VOTOS CONTRA 

MEDA DA C.M.P.A 	423.1,1)_. 

MO, ot:40 	 - 

PliESIGENCTE 



[ATESTO ORECERMENTO—FROT Ne EM,p5 Liz/ DE  

Suro; 

APROs/ADO (A)N3SESSÀO No  )9..))  
OU]  03 UPORMAI0Dril b4  
VOTOS CONTRA 	  
MESA DA C.M./P.A.42/ Ou" 

PRES' PENTE 

traliva 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 3ff,, /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Enio. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitai que o requerimento de n° 
1243/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando em caráter de 
urgência uma Cisterna para o Povoado Serra do Padre município de Paulo Afonso, pois 
a falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da ilva e 	Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )15---  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1207/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/Solicitando que o Loteamento 
das Margaridas, localizado na Vila Moxoto seja inserido no mapeamento das 
localidades urbanas, de modo que seja contemplado no Novo Plano Diretor como Zona 
Urbana, uma vez que atualmente o referido Loteamento é considerado Zona Rural. De 
modo que o novo Plano Diretor não vislumbra o referido Loteamento como Zona 
Urbana, sendo por tanto de suma importância para os moradores que ali residem á 
inserção da citada localidade, 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

,-- 1  
Albério Carlos Caetana_s jia..(Beto-cle-Sardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  j,J 4 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1206/17, que já foi pedido e ate o momento não atendidolSolicitando que o Povoado 
Barroca seja inserido no mapeamento das localidades urbanas, de modo que seja 
contemplado no novo Plano Diretor como Zona Urbana, uma vez que atualmente o 
referido loteamento é considerado como Zona Rural. De modo que o novo Plane 
Diretor não vislumbra o referido loteamento como Zona Urbana, sendo por tanto de 
suma importância para os moradores que ali residem á inserção da citada localidade. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caet 	(Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  J 3 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, soliciiar que o requerimento de n° 
1203/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a 'requalificação dos pontos 
turísticos da cidade, bem como a restauração das placas de identificação. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária para termos nossa história preservada. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos LaSmst da_Sh5137a ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°*  c2- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1202/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/Solicitando a regularização 
dos imóveis do Logradouro das Margaridas localizados na Vila Moxotó — Bahia, de 
forma a possibilitar a emissão de escritura pública. 

Justificativa — Nos Bairros supracitados existem famílias que ocupam o espaço 
há muitos anos e a melhor de adequação é a transferência da área ocupada para os 
moradores, com toda documentação legalizada. Dessa forma, o detentor terá a 
tranquilidade de ver seu imóvel regularizado, podendo, inclusive, dispor dele de forma 
que entender melhor, pois na situação que se apresenta hoje, há desvalorização para sua 
comercializa* ou até mesmo impossibilidade de fazê-lo dada a situação se apresenta. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano a ilvapero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

APROVADO (A SESSÃO Ifjaii 	I 
Dagj 	/,,It POR  OIJAMMIOGIOG  
VOTOS CONTRA 

MESA DA CA/RA. 	/ D3/33. 

Álil.Q.Ceo t-amita,  
PRESICIENTE 



r- 
I ATESÍÉ 	

PROT N° p 
DE 

— 
ecrOárid 

APROVADO (A) N! SESSA0 No  , Y3),)  
DE) 	Q_3 /2_ POR  OtJAIJI  
VOTOS CONTRA 	----- 
MESA DA C.M./PA, j_02 

Wurs.„4.  
PRES10ENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° vip /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1201/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/Solicitando uma faixa de 
Pedestre em frente à Pousada Cristal nas margens da BA110, pois a falta da mesma está 
trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério CarlosiídiSihijBero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° UO /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1200/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando uma faixa de 
Pedestre em frente à Pousada Tropical nas margens da BA110, pois a falta da mesma 
está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos CCILA4aetano da 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° o /2018. 

  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exulo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1193/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido/ Solicitando a pavimentação 
do Logradouro localizado na Avenida Antônio Carlos Magalhães, na altura da entrada 
da Rua Realeza no Bairro Centenário. O espaço também é ponto de ônibus. 

Justificativa - O espaço recebeu alguns bancos de praça, mas precisa que seja 
pavimentado e instalado poste de iluminação, pois fica situado em uma esquina que 

também é um ponto de ônibus. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

-Vereador- 
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Albério Carlos Cae an a Silva ero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° J08 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicityr que o requerimento de n° 
1159/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a identificação 
com placa, incluindo o nome e o CEP da rua SUBSTAÇÃO localizada no Bairro 
Moxotó Bahia. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos ae  ano da Silva  ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 0 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1158/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido: Solicitando a Pavimentação 
em Paralelepípedo da Rua SUBSTAÇÃO, no Bairro Moxotó Bahia. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos dçdtadteraWva Nero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  J 06 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1145/17, que já foi pedido e ate o momento não atendidoSolieitando a iluminação com 
Refletores no Campo de Futebol que fica localizado na Rua Luiz Gonzaga no Bairro 
Barroca, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetaa

C/ 

 do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  pas- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1143/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido( Solicitando a iluminação com 
Refletores no Campo de Futebol que fica localizado na Fazenda CHESF, pois o mesmo 
está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos aetano a ilva ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )Lült /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1120/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a Pavimentação 
Asfáltica nas Ruas da Vila Dom Mario Zanetta, são apenas duas vias que ligam a 
comunidade ao Bairro Caminho dos Lagos e Abel Barbosa. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

,/ 

Albério Carlos CiSiiô'diSifVa_Cfljro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°103/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1081/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a Pintura de todos 
os Redutores de Velocidade da Rua Manoel Novais, pois a falta do mesmo está trazendo 
grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Cae a o da Sml 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )0(P. /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Emito. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1080/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a Pintura de todos 
os Redutores de Velocidade da Rua São Francisco, pois a falta do mesmo esta trazendo 
grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Cano a Silva 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°30) /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1079/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, Solicitando a Capinação do 
Campo de Futebol da Fazenda CHESF localizado da Av. Maranhão, pois o mesmo está 
trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos ctit4ffJi& 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° J.W /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1062/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que solicita de Caráter de 
Urgência o Recapeamento Asfáltico da Rua Hebert de Souza, Bairro São Vicente 
(Prainha), pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  99 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1061/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a revitalização do Prédio da 
Bomba d'água — água bruta— do Bairro Centenário. A estrutura é datada da década de 
1980 e nunca passou por reforma dificultando os trabalhos dos servidores municipais, 
pois além de servir como proteção aos equipamentos poderia proporcionar conforto aos 
trabalhadores no exercício de suas funções. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° (48 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Eittnizip:  ah Lhtz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1059/17, que já foi 
fiedido e ate o momento não atendido, a revitalização da pista de Bicicross, situada por trás da 
Igreja de São Francisco. O espaço esportivo necessita da revitalização da pista de corrida bem 
como de um local para abrigar os veículos e os familiares e amigos dos atletas, bem como os 
amantes dos esportes. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária para melhoria na qualidade de vida dos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da dvaniero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° Cl 4- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1058/17, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, solicitar um redutor de velocidade juntamente com a 
pintura na Rua Duque de Caxias em frente á. Padaria Massa Fina, pois a falta do mesmo está 
trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

e-2fren—s",_ 	C,„„/ Albério Carlos Ca/itero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  (0 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1029/17, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, a realização de Poda, Capina, Recolhimento de Entulho, 
Revitalização da Iluminação Pública, entre outros serviços necessário, do Bairro Sal Torrado. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caeta o a 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° °I 5/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 1028/17, que já foi 
pedido e ate o momento não atendido, a Revitalização da Praça Seu Manu, situada no bairro 
Centenário entre as Ruas Manaus e São Jorge, principalmente do playground, que encontra-se 
danificado. O local é utilizado pelos moradores para o lazer das crianças e confraternizações. 

Justificativa — Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de vida dos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

._.sil:A,/ e  
Albério Carlos Caeta 	' 	ro do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  °I 4 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1010/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que se pede a Pavimentação 
Asfáltiea da Rua da Consolação na Fazenda Chesf, pois o mesmo está trazendo grandes 
transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018 

Albério Carlos CaetanoTtt o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° c13 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1009/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que se pede a Conclusão da 
Pista para Prática de Caminhada em volta do Balneário no Acampamento Chesf para 
melhor atender aos moradores que ali residem. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018 

Albedo Carlos CaetazWdiSi  
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  9 Q._ /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1007/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Construção de uma Praça 
Juntamente com uma Academia de Saúde, no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativa- A maioria dos jovens encontra-se em estado de sedentarismo e 
com a construção dessa academia de saúde irá proporcionar, principalmente aos 
moradores daquele bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem contar com a 
qualidade de vida para todos, Assim diante da justificativa de tal pedido, solicitar 
dos nobres pares, unanime aprovação. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  CV /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
942/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que seja feito um Redutor de 
velocidade juntamente com a sinalização para Rua Arari na Fazenda Chesf, pois a falta 
da mesma está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões em 19 de Janeiro de 2018 

Albério Carlos Caetan a Silva 	do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° ge /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
941/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Revitalização do Campo de 
Futebol da Prainha Ayrton Sena, no Bairro Centenário. 

Justificativa- O espaço esportivo precisa de aterro, delimitação, entre outras 
melhorias visando uma melhor prática de esportes para os moradores que utilizam 
o campo para seus jogos. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018 
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PRESIGENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
940/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que seja feito a instalação de 
um Guard Rail na Avenida dos Encantos nas imediações da Casa de Hospedes. 

Justificativa- Tal medida visa segurança dos condutores de veículos que 
transitam pela via, tendo em vista que a proteção só existe de um lado. 
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Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 201 

Albedo Carlos Caeta 	a 	ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Albério Carlos Caetan do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  X /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
939/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que seja feito a Pavimentação 
em Paralelepípedo da Rua Realeza II localizada no Bairro Centenário. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  + /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
938/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, que o LOTEAMENTO BOA 
ESPERANÇA seja inserido no mapeamento das localidades urbanas, de modo que seja 
comtemplado NO NOVO PLANO DIRETOR como ZONA URBANA, uma vez que 
atualmente o referido Loteamento ê considerado como ZONA RURAL. De modo que o 
novo Plano Diretor não vislumbra o referido Loteamento como ZONA URBANA, 
sendo por tanto de suma importância para os moradores que ali residem á inserção da 
citada localidade. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  E /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
914/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a instalação de um ponto de 
wifi na Área de Lazer no Bairro São Vicente @rainha). Esse pedido é de suma 
importância para os moradores daquela localidade, pois nem todos tem condição de ter 
acesso á intemet. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caciaa o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
913/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a instalação de um ponto de 
wifi na Área de Lazer no Bairro Jardim Aeroporto. Esse pedido é de suma importância 
para os moradores daquela localidade, pois nem todos tem condição de ter acesso á 
intemet. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
912/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a instalação de um ponto de 
wifi na Área de Lazer no Loteamento Boa Esperança. Esse pedido é de suma 
importância para os moradores daquela localidade, pois nem todos tem condição de ter 
acesso á internet. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da Silv 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  g3 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de tf 
911/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a instalação de um ponto de 
wifi na Área de Lazer do Bairro Siriema 1, 2, e 3. Esse pedido é de suma importância 
para os moradores daquela localidade, pois nem todos tem condição de ter acesso á 
intemet. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

1---t1  çflfr3 Albério Carlos GaMan 	. 	o Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 82" /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
886/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Capinação e Varrição dos 
Bairros Jardim Bahia e Oliveira Brito (antigo moxotó), pois o mesmo está trazendo 
grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano !d1í Bèro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  8) /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus,solicitar que o requerimento de n° 
885/17, que já foi pedido e ate o momento no atendido, a Pavimentação Asfáltica 
juntamente com toda Rede de Esgoto na Rua Monsenhor Magalhães em frente ao Bar 
do Mengo, pois o mesmo esta trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano o do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  O  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus,solicitar que o requerimento de n° 
884/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido,a troca de todas as Placas de 
Ruas com material Durável pois as mesma não tem Durabilidade e estão sendo 
destruídas com o tempo como por Ex; o Bairro Jardim Aeroporto, São Vicente (prainha) 
e Demival Oliveira, pois a falta das mesmas estão trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da iI leclir  do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  49  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°825/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendidila Pavimentação Asfáltica saindo da entrada do Verde Perto a casa 
de Xangó incluindo o Bairro Boa Esperança, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos 
seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

ejEle-~AÁ 
Albério Carlos Caetano da Silva Nero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 4 g /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de if 824/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido a Iluminação no final da Av. Getúlio Vargas entrando na Av. do 
Grande Hotel, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano a i v 	ero do Jardbn Aeroporto) 
-Vereador- 

SIO °RECEBIMENTO PR;Trir 

r—'stratrva 

APRNADO (A) lig 	No  Ágil, 	 
DE112./  03 ii__POR/Lbtai  
VOTOS CON1Rk 	  

MESA DA C.M./RA. 	/  03112  

 

 

   

Jair ria "&At VISUC  

   

    

PRESIDENTE 

 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  R-  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°823/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, 'a Pavimentação Asfaltica completa de todo Bairro Jardim 
Aeroporto e também das Ruas Artur de Brito, Mário Andreazza, Adélia Xavier Torres, Ministro 
Sérgio Mota, Senador Humberto de Lucena, Alex Antônio Bezerra e Travessa Mário Andreazza, 
pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Cano,  s 	_Sito da . 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

	

PTO O RECEBIME 00 PRN Ne 2 	 
Em,_,51 a) 	DE MIE 	1 

SgrMarIalfg4I—ev  

•••=••••••••i.  

APROVADO(A)IP.SESSÃO No  -I 0)  
DEJS  N IJI.PORWaliirni~ 
VOTOS CONTRA 	-- 
MESA DA C.M./P.A.4  g/ ô3/ J 3  

pRESI CPE NT^  E 



O O RECENENI0ppor N! 
DE 20pg 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  94 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 777/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Manutenção Geral das Lâmpadas de todo o Bairro São Vicente 
(prainha) começando pelo Bar Maceió, pois o mesmo está causando grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlo 	etanõdaSilvajjero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  'V-S" /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que 'e digne remeter o presente ao Exmo. SenhOr Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 776/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a pintura do Redutor de Velocidade que fica em frente' á Lotérica 
Vencedor Localizada na Rua Alto Novo, pois o mesmo está causando grandes transtornos aos 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos CaiiSf3& ro do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 911 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus:solicitar que o requerimento de n°709/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Construção de um Posto de Saúde (UBS), no Bairro Amaury de 
Menezes antigo (BNH), pois a falta do mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetano da va era do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  -7 3 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°708/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Pavimentação em Paralelepípedo da Rua Canavieira próximo ao 
Motel Chamegos na Vila Moxotó Ba, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores.. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos c&nrtBero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, 'solicitar que o requerimento de n°622/17, que já foi pedido 
e ate o momento ntto atendido, que seja feito toda Rede de Esgoto com Tampa de Feno da Rua 
Esperança como também da Travessa Boa Esperança no Bairro Jardim Aeroporto e que também 
se possa fazer a Pavimentação em Paralelepípedo das mesmas citados. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Jeir•-•—ti 
Albério Carlos Caetan 	 ero do Jardim Aeroporto) 

-Vereadm- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°546/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Pintura das Faixas de Pedestre na Av. Moxotó, nas imediações 
da Chácara Umbuzeiro que se encontram parcialmente apagadas, tendo em vista a importância 
da mesma para evitar acidentes. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018, 

Albério Carlos Caetano 	(Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  IctO  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°545/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a troca da Tampa de Esgoto por Tampa de Ferro da Rua Adair 
Pereira Leite no Bairro São Vicente (prainha), pois o mesmo esta causando grandes transtornos 
aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

e42.1 
Albério Carlos Caetano 	a (Bera do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 6q /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°539/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Retirada do Lixo da Rua Coreia no Bairro São Vicente 
(prainha), pois o mesmo está causando grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

CALI 
Albério Carlos C 	 (Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°537/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Coleta de Lixo que fica dentro das Valetas do Bairro Barroca no 
Condomínio Amanda Morais, pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

eike-0-4:1/4k 
Albério Cano 	 va (Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 

RECESREN TO P—R—O-17/r_ 
DE 	

' 

—c,2cret:a 	iistrativa 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  63-  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. 
Senhor Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 
1453/17, que já foi pedido e ate o momento não atendido, a Reforma da Creche 

localizada no Bairro São Vicente (prainha). 

Justificativa- Tal ação se faz necessária para o melhoramento da população. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Caetan da Si 	do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°536/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Reforma da Praça do Bairro Barroca no Condomínio Amanda 
Moraes. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Cae 	 (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Albério Carlos Cae era do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6  S-1/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°443/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a troca da Tampa de Esgoto por Tampa de Ferro da Rua México 
no Bairro São Vicente (prainha) próximo ao mercadinho Silveira. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  614 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°441/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, em Caracter de Urgência a Limpeza Geral na Rua Marechal 
Rondon, pois o mesmo encontra-se cheio de Lixo, trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos 	 Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  G3 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°440/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, que seja feito uma Limpeza Geral no Bairro Boa Esperança, pois 
o mesmo encontra-se cheio de Lixo, trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

efkaa-4-4 
Albério Curlos Cactannsta-SaWa  (Bero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicitar que o requerimento de n° 409/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, em Caracter de Urgência a Poda das Árvores de acesso ao Bairro 
Jardim Aeroporto, pois as mesmas estão interferindo na Rede Elétrica. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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AlbérioCarlos 	 a (Bero do Jardim Aeroporto) eáliits,Sk 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  6i /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Limo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, olicitar que o requerimento de n° 408/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, em Carácter de Urgência a continuação da Pavimentação 
Asfáltica partindo do Entroncamento do Verde Perto até o loteamento Boa Esperança. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos Ca 	• mero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  60 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deusisolicitar que o requerimento de n°367/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Construção de uma Área de Lazer na Rua Arari Fazenda Chesf 
(Acampamento Chest), visando melhor atender as necessidades daquela população.. 

JUSTIFICATIVA 

A maioria dos estudantes encontra-se em estado de sedentarismo e com a construção 
dessa quadra de esporte irá proporcionar, principalmente aos moradores daquele povoado mais 
uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para todos, Assim diante da 
justificativa de tal pedido, solicitar dos nobres pares, unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlos Cejkaetan 	ero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  Sta /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus,lsolicitar que o requerimento de n° 297/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, onde se pede a instalação de abrigo para taxistas no Hospital Nair 
Alves de Souza, visando uma melhor condição de trabalho para ambos. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos-C 	.F)  (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  573 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que ise digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°296/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a manutenção do esgoto localizado na Rua Eraldo Rocha, no 
Bairro São Vicente (prainha), pois o mesmo está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

1 /4 g.  
Albéiio CarSgzetano-da-Sihr(

/-
Dero do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 



Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 57,  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Emito. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicitar que o requerimento de n°250/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a troca de toda Rede de Esgoto da Rua da Harmonia que fica por 
trás do Hotel San Marin° no Acampamento Chesf, pois o mesmo está trazendo grandes 
transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  55/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°249/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Pintura do Redutor de Velocidade da Rua do Futuro em frente a 
Clinica Salud (no Acampamento Chesf), visando melhorar e atender as necessidades daquela 
população. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 9-1 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 248/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a implantação de faixa de pedestre próximo a Igreja Padre 
Anchieta, nesta cidade. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carlos aetano da i °Bem do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 53 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°247/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a reforma em Caracter de Urgência da Rede de Esgoto na Rua 
Madre Tereza de Calcutá, no Bairro São Vicente, (prainha), pois o mesmo esta trazendo grandes 
transtornos aos seus moradores, 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exulo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°245/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a construção de uma Área de Lazer na Fazenda Chesf 
(Acampamento Chest), visando melhor atender as necessidades daquela população. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

Albério Carloes_Ca va (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Alberio Carlos Caet 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  5) /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°244/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, um ponto de ônibus na Av. Beira Rio no Jardim Bahia em frente 
á Igreja Universal, pois a falta do mesmo esta trazendo grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

(Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  50 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicitar que o requerimento de n°242/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Construção de urna Quadra Poliesportiva no Povoado Alto do 
Araticum para melhor atender aquela população. 

JUSTIFICATIVA 

A maioria dos estudantes encontra-se em estado de sedentarismo e com a construção 
dessa quadra de esporte irá proporcionar, principalmente aos moradores daquele povoado mais 
uma opção de esporte e lazer, sem contar com a qualidade de vida para todos, Assim diante da 
justificativa de tal pedido, solicitar dos nobres pares, unanime aprovação. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carins-ceet al  (Bem do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  11 C? /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus/solicitar que o requerimento de n°148/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a construção de Posto de Saúde (UBS) do Bairro Prainha, 
sabendo que o funcionamento da mesma é alugado e visando uma melhor estrutura, para um 
melhor atendimento. 

Sala das Sessões, em 19 de Janeiro de 2018. 

eÁs—s-sÁ, 
Albério Carlos Caetan 	(Bera do Jardim Aeroporto) 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  LIS /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus/  solicitar que o requerimento de n°144/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Regularização dos imóveis nos Bairros São Vicente (prainha), 
de forma a possibilitar a emissão de escrituras públicas. 

JUSTIFICATIVA 

Nos Bairros supracitados existem Famílias que ocupam o espaço ha muitos anos e a 
melhor de adequação é a transferência da área ocupada para os moradores, com toda sua 
documentação legalizada. 

Dessas forma, o detentor terá a tranquilidade de ver seu imóvel regularizado, podendo, 
inclusive, dispor dele de forma que entender melhor, pois na situação que se apresenta hoje, há 
desvalorização para sua comercialização ou até mesmo impossibilidade de fazê-lo dada a 
situação irregular se apresenta. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlos Caótane-dirSiTg (Bero do Jardim Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  ?ti 9-- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n°143/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Pavimentação em Paralelepípedo para o povoado Caiçara 1. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlos Caetano 	Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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Alberio Carlos Cae Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exulo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 142/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, o cascalha mento da estrada do Povoado Riacho sentido Bairro 
Vermelho, para melhor atender a população que se locomove nesses locais. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  LIS" /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus,isolicitar que o requerimento de n°141/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Regularização dos imóveis nos Bairros Siriema 1,2,3, e 
Barroca, de forma a possibilitar a emissão de escrituras públicas. 

JUSTIFICATIVA 

Nos Bairros supracitados existem Famílias que ocupam o espaço há muitos anos e a 
melhor de adequação é a transferência da área ocupada para os moradores, com toda sua 
documentação legalizada. 

Dessa forma, o detentor terá a tranquilidade de ver seu imóvel regularizado, podendo, 
inclusive, dispor dele de forma que entender melhor, pois na situação que se apresenta hoje, há 
desvalorização para sua comercialização ou até mesmo impossibilidade de fazê-lo dada a 
situação irregular se apresenta. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlos Bero do Jardim Aeroporto) 
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Alberio Carlos C 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  '4 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 140/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Regularização dos imóveis nos Bairros Moxotó Ba, Pedra 
Cumprida e Engenheiro Alves de Souza (Vila Nobre), de forma a possibilitar a emissão de 
escrituras públicas. 

JUSTIFICATIVA 

Nos Bairros supracitados existem Famílias que ocupam o espaço há muitos anos e a 
melhor de adequação é a transferência da área ocupada para os moradores, com toda sua 
documentação legalizada. 

Dessa forma, o detentor terá a tranquilidade de ver seu imóvel regularizado, podendo, 
inclusive, dispor dele de forma que entender melhor, pois na situação que se apresenta hoje, há 
desvalorização para sua comercialização ou até mesmo impossibilidade de fazê-lo dada a 
situação irregular se apresenta. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  113  /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 139/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Recuperação de todas as caixas de esgoto com tampas de feno 
nos Bairros Jardim Aeroporto e Bairro São Vicente (prainha), pois as mesmas estão trazendo 
grandes transtornos aos seus moradores. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlos (Bem do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N 	/2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 137/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Implantação de um CAPS infantil em nossa cidade. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  1 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 134/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a Continuação do Passeio para Pratica Esportiva do Pctran até a 
Igreja Padre Anchieta no Birro Jardim Bahia, Visando o tráfego da população. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlo a (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 

[-ATES TO O RFCEBIKENTO PR-0-177Z 
1 E40,, 9  

DE ;Orli 

Secre ria e ?any 

OVADO gjN sEssio 
DESJ.Q3J12._POR12Mb 
VOTOSCONTRA 

MESA DA C.M./PAj2JJQ312_ 

PRESIIDENTE 



CERNEM 
DT UI 	'  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° O /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Eximo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 132/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a retirada de um poste que se encontra em meio a via pública na 
Rua Polônia no Bairro São Vicente (prainha), em frente a casa de n°61. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

Alberio Carlo 	o a Silva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3,3 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 131/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, a implantação de barras de proteção ao longo do meio fio na Rua 
do Sossego, Bairro Centenário, precisamente nas passagens de água localizada em frente ao 
Cemitério. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  38 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 130/17, que já foi pedido 
e ate o momento não atendido, as Placas de Identificação de todas as Ruas do Bairro Cleriston 
Andrade no padrão da Prefeitura Municipal de Paulo Afonso, juntamente com o Asfalto em 
Paralelepípedo e Pavimentação em Asfalto em todas as Ruas. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3R- /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 
Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitar que o requerimento de n° 129/17, que já foi pedido 

e ate o momento não atendido, a Pavimentação Asfáltica na Avenida Eraldo Rocha, no Bairro 
São Vicente (prainha), pois a falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos seus 
moradores. 

Sala das Sessões, 19 de Janeiro de 2018 
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